

TAMBOURIN

13e journée de championnat

Cournonterral encore et toujours

Le suspense touche à sa fin puisqu'à une journée de la fin, les Cournonterralais sont bien installés au commandement.



Plus qu'une journée de championnat, mais les jeux semblent déjà faits

■ Cette treizième journée, l'avant-dernière de la saison, n'a pas apporté de véritables surprises et encore moins de bouleversements dans la hiérarchie déjà en place.

On se doutait bien que les Cournonterralais de Gineste et Castelbou, en pleine forme actuellement après un petit passage à vide ponctué de deux défaites face à Vendémian et Notre-Dame de Londres, n'avaient que peu de chances (si l'on ose dire) de connaître la défaite sur leur terrain face à Gignac 2. Et de fait, le résultat est là qui parle de lui-même : 16 à 5.

Ainsi donc Cournonterral s'achemine allégrement non seulement vers un nouveau titre mais aussi vers le doublé, ayant déjà gagné la coupe de France il y a quinze jours à Lavérune. On peut même dire que c'est l'année de Cournon-

terral, l'équipe ayant remporté toutes ou presque les compétitions auxquelles elle a pris part cette saison.

Pour la seconde place, le choc se situait à Gignac où l'équipe 1 recevait Vendémian. On s'attendait en fait à une plus grande résistance de l'équipe de Barral face à celle de Coste. Mais à l'arrivée, cette dernière a fait la différence assez nettement (16 à 11) tant et si bien que les Vendémianais font désormais figure de dauphins bien assis.

Cournonsec accueillait Notre-Dame qu'on attendait au tournant suite à ses récents brillants résultats et notamment son succès sur le leader. Hélas, handicapé par l'absence de leur batteur, les Londoniens ne pouvaient empêcher les Cournonsécois de s'imposer avec une certaine aisance (16-9).

Enfin l'ultime rencontre inscrite au calendrier n'a pu avoir lieu. En effet, Le Causse-de-la-Selle qui devait se rendre à Balaruc-les-Bains a déclaré forfait, trois de ses joueurs étant actuellement en vacances. Sans doute un problème sur lequel la fédération devra se pencher en raccourcissant peut-être la saison ou en déplaçant les rencontres. On ne peut en effet reprocher à des joueurs amateurs (et passionnés) de songer aussi à leur vie de famille et à profiter, l'été, d'un peu de temps libre.

En deuxième série, deux victoires à l'extérieur sont à noter, la première à mettre à

l'actif de Pézenas qui a battu Cournonterral sur ses terres, la seconde étant à inscrire au palmarès de Montarnaud vainqueur à St Georges peut-être un peu "fatigué" par sa récente fête locale.

Pour le reste on enregistrera la victoire de Cazouls face à Vendémian et celle de Pignan (qui relève bien la tête) sur Mèze.

Dimanche à Lunel, nouvelle journée de gala avec la finale du 6e Grand Prix du Conseil Général de l'Hérault. Mais nous en reparlerons vendredi tout comme de l'exploit des joueuses de Cournonterral en Italie.

Alain BARRAL

022263